
 

 

 

  

Oggetto: Consiglio Regionale del giorno 27 gennaio 2022 
 
Il giorno 28 del mese di gennaio dell’anno 2022, alle ore 16:00, presso la 
sede del Comitato Regionale Lazio, in via del Pianeta Mercurio 70, si è 

svolto il Consiglio Regionale per discutere sul seguente ordine del giorno:   

 

 Campionati Provinciali 

 Campionati Regionali 

 Settore Femminile  

 Settore Giovanile 

 Petanque 

 Campionati di categoria 

 AIAB 

 Varie 

 
Sono presenti, oltre al Presidente Flavio Stani, il Vice Presidente nonché 

Delegato Provinciale di Frosinone Mauro Iafrate, i Consiglieri Regionali 
Fabio Felici, Gianni Cedroni, Angelo Ranocchiari, Francesca Di Folco, 

Lorenzo Fedele ed il Coordinatore Regionale AIAB Domenico Mascia. 
Prende la parola il Presidente Regionale Flavio Stani, il quale sollecita i 

delegati a lavorare sempre di più con il settore femminile e giovanile, 
esortandoli a organizzare gare anche con la formula LUI-LEI, un format che 
appassiona sempre più i tesserati FIB e fa presente che ha fatto richiesta 
alla Federazione di chiarire nelle gare imposte Lui-Lei le categorie poiché la 

femminile non ha più la categoria c. Si è altresì soffermato sulla categoria 
D, categoria d’ingresso, ma va chiarito cosa si intende e per quanto tempo è 
categoria d’ ingresso, praticamente se è a tempo o a gare e punteggi; 
chiarire la richiesta di retrocessione a 75 anni e cioè un tesserato chiede la 
retrocessione per l’età in categoria inferiore e poi realizza, come accade, 
punti alla promozione non può richiedere la retrocessione per limiti di età 

ma si deve fare un anno nella categoria superiore.  
Ribadisce poi che non si possono acconsentire richieste di retrocessioni 

che non rispettano le norme delle disposizioni tecniche e chiede ai delegati 
provinciali di bloccare fin da subito i tentativi da parte delle società. 

 
 

 
 
 



Espone il suo pensiero sui Campionati provinciali, lasciando comunque 

la scelta ai delegati di valutare le singole situazioni. Conferma quanto 
stabilito nel precedente Consiglio Regionale che i prossimi campionati 
Regionali saranno organizzati dalla Società Sanità Alatri. 

Passa la parola al vicepresidente e delegato provinciale di Frosinone 
Mauro Iafrate, il quale richiede che gli arbitri di società devono indossare la 
divisa della società.  

La proposta viene deliberata all’unanimità.  

Informa poi che si sta attivando il progetto del Servizio Civile e che il 
termine ultimo per presentare la domanda di partecipazione è stato 

posticipato al giorno 10 febbraio.  
Infine, comunica che nel territorio di Frosinone verranno organizzate tre 

manifestazioni/raduni per i giovani.   

Si passa all’argomento dei Campionati Provinciali e Regionali.  
Visto la scarsa partecipazione dello scorso anno si propone di non 

organizzare Campionati Provinciali in questa stagione.  
Richiesta deliberata all’unanimità. 

Per i Campionati Regionali si suggerisce di aumentare il numero dei 
partecipanti e assegnare a ogni delegazione una propria rappresentanza in 

base al numero dei tesserati, seguendo questo rapporto: 

o 3 rappresentanti delegazione di Roma 
o 2 rappresentanti delegazione di Frosinone 
o 1 rappresentate delegazione di Viterbo  
o 1 rappresentante delegazione di Latina 

 

Solamente nella categoria A si aggiunge una formazione composta dai 
Campioni Regionali in carica sottolineando che i campioni regionali a 
coppia e terna devono comunque essere nella medesima Società, qualora 
così non fosse parteciperà la seconda classificata. 

 Richiesta deliberata all’unanimità. 

Ogni delegazione può decidere chi mandare in propria rappresentanza e 

i punteggi per partecipare sono validi fino al giorno 11 settembre e si 
propone infine di non sorteggiare atleti nelle società di appartenenza.  

La proposta viene deliberata all’unanimità. 

La parola passa al Delegato provinciale di Roma Fabio Felici, il quale 
insieme al Consigliere Regionale Lorenzo Fedele, per dare continuità 
all’attività femminile, invitano le delegazioni di Frosinone e di Viterbo a 

organizzare almeno una gara femminile possibilmente nei mesi di marzo, 
giugno e settembre, periodi senza questa tipologia di gara. 

Seguendo lo stesso proposito, si propone l’organizzazione di un circuito 
di gare giovanili da disputare in tutte le province, possibilmente nel periodo 

estivo, con una gara conclusiva finale. 
 In conclusione, per quanto riguarda la Raffa, si apre il discorso del 

Campionato di Promozione e, come era stato già deliberato nel Consiglio del 
20 ottobre 2021, si conferma che tutti gli incontri rinviati dovranno essere 
recuperati prima dell’incontro in programma da calendario e la data dovrà 
essere scelta dalla Commissione Tecnica.  

 
 
 



Inoltre, viste le disposizioni nazionali sui campionati di serie, nonché i 

DPCM della Presidenza del Consiglio, si rende pertanto necessario, a tutela 
dei tesserati e del campionato stesso, di richiedere a tutte le squadre 
iscritte la lista completa dei componenti, la quale non ha limiti di iscritti, si 
potrà pertanto chiedere di rinviare gli incontri in caso di infezione da covid 
solamente in caso di positività del 25% di casi positivi negli atleti. I rinvii 
disposti su esigenze dell’attività Federale saranno tassativamente 

effettuati entro la settimana successiva con accordo tra le Società o in 
mancanza dello stesso su indicazioni della Commissione Tecnica Regionale. 

La proposta viene deliberata all’unanimità.  

Viene deciso di creare una Commissione interna formata da Marco De 
Luca, Fabio Felici, Lorenzo Fedele e Luigi Liorni per scegliere i giorni in cui 
verranno svolti gli incontri di campionato.  

La parola passa al Consigliere Regionale Francesca Di Folco, la quale 
informa che per quanto riguarda la Petanque sono state messe in 
calendario 14 gare di cui 6 a coppia, 1 individuale, 1 terna, 1 staffetta e 5 
tappe del Circuito LUI-LEI. 

Accenna poi ad un evento promozionale al Circo Massimo che 
porterebbe grande visibilità al nostro movimento che il Presidente si 

ripromette di parlarne nell’incontro che avrà il 2 di febbraio con il 

Presidente del Consiglio Comunale di Roma. 
Infine, richiede le retrocessioni di alcuni atleti della Regione in modo da 

offrire loro la possibilità di confrontarsi in maniera più equa in occasione di 
eventi nazionali, il Presidente e tutti i delegati concordano. Il Coordinatore 
Domenico Mascia sottolinea l’importanza dei corsi per gli arbitri di Società 

che si stanno effettuando nelle province, sollecita Roma in quanto 
delegazione con maggior numero di Società, il delegato di Roma afferma che 
al momento ci sono circa 10 persone pronte al corso e che pensa si possa 
fare qualcosa in più. Sottolinea altresì l’importanza di stabilire i giorni per il 
calendario del campionato di categoria. 
Alle ore 18:00 si conclude il Consiglio Regionale.  
 

Roma lì, 27gennaio 2022-01-28 

 

Mauro Iafrate       Il Presidente 

      Fabio Felici       Flavio Stani 

      Angelo Ranocchiari 

      Gianni Cedroni 

      Francesca Di Folco 

      Lorenzo Fedele  


